

善光寺秘仏本尊の一光三尊阿弥陀如来さまは、日本への最初の仏教伝来とされます欽明天皇十三年（五五二年）百濟聖明王より贈られました仏さままであります。また、皇室と李王家の双方からの貴い血統を受け継ぎながらも幼くしてご卒去されました李晋殿下の菩提を弔うために、李王娘英親王殿下・梨本宮李正子女王妃殿下が地蔵菩薩を造立され善光寺大本願にご奉納されました。奇しくも当日の五月二日は李晋殿下のご命日となられます。



一〇〇一年一月二六日、東京都新宿区新大久保の駅でホームから落ちた人を助けようとして二人の方が亡くなりました。韓国人の李秀賢さんと日本人の関根史郎さんです。李秀賢さんのご両親は息子さんの希望であった「日本と韓国との架け橋となる」という遺志を受け継いで、今もなお日本に学びにくるアジアの留学生を支援する活動を続けておられます。

韓国全羅南道珍島沖、海難事故犠牲者の皆様の追悼法要を行います。

最期まで人命救助を続けて逝かれたパク・チヨンさん。あなたたちは世界の人々の心に温かい灯をともして下さいました。わたしたちはその灯が消えない様に、守り続けて生きたいと思います。

日韓談話室代表世話人 橋本明



小生にとって李王家は学習院で二年先輩の李久殿下そのものだった。伏見宮と同級で理想に燃え、正しさを追求する模範的学生だった。東京紀尾井町の宮邸にて御両親の下でなに不自由ない伸び伸びとした教育を受けておられた。亡くなつた兄上を善光寺さんは良く守り供養してくださつた。日韓両方国は結ばれるべき関係にあり本日の追善供養には特別の意味が込められている。海難事故にあえぐ韓国民が一刻も早く立ち直られるよう祈つてやまない。

